

03 janvier 2019

La bonne politique est au service de la paix

par Pape François

La bonne politique est au service de la paix

Le pape François a axé cette année son Message pour la journée mondiale de la Paix, le 1er janvier, sur l'importance d'une « bonne politique » pour le service de la paix.

Il rappelle que la politique est une « forme éminente de charité » quand elle est vécue comme un service de la collectivité humaine et que tout chrétien est invité à participer à cette oeuvre, d'une manière ou d'une autre. A l'opposé, des formes « viciées » de gouvernement génère méfiance et doute sur la politique, qui contribuent à fragiliser la paix et à engendrer fermeture et replis.

Le pape invite enfin à cultiver la paix selon trois dimensions : la paix avec soi, en refusant l'intransigeance, la colère ou l'impatience ; la paix avec l'autre, qu'il soit proche, ami, étranger, pauvre ou souffrant ; la paix avec la Création.

Pour citer l'article : <https://www.doctrine-sociale-catholique.fr//la-doctrine-sociale-en-debat/274-la-bonne-politique-est-au-service-de-la-paix>